

INSTITUTIONS / AGRICULTURE : Le président de Midi-Pyrénées favorable à la marque "Sud de France"

Lundi 11 mai, Martin Malvy, le président de la région Midi-Pyrénées, s'est notamment dit favorable à la marque "Sud de France", gérée par [SUD DE FRANCE DEVELOPPEMENT](#) / T : 04.67.73.83.14 (siège à Montpellier). Il réagissait notamment à l'intervention de Damien Alary, le président du [CONSEIL REGIONAL LANGUEDOC-ROUSSILLON](#) / T : 04.67.22.80.00, qui avait récemment revendiqué le statut de capitale agricole de Montpellier, exigeant ainsi que les futures directions et chambres dédiées y soient implantées, tout comme il réclamait que la marque régionale Sud de France soit conservée, et même généralisée. www.laregion.fr